

du mois, dans les visites de réparation au Cœur eucharistique de Jésus, dans les archiconfréries de toutes sortes qui s'érigent un peu partout en son honneur, dans ces consécérations publiques par lesquelles des familles, des paroisses et jusqu'à des nations se donnent à Lui et le reconnaissent comme leur Souverain Maître. Il y a encore cette forme d'hommage qu'on appelle l'intronisation du Sacré Cœur, et qui consiste à installer une statue ou une image du Sacré Cœur dans toutes les familles, cercles, patronages ou associations catholiques. En un mot, le Sacré Cœur comme le Maître Souverain, a ses apôtres qui se dépensent pour propager son culte dans la sainte Église et parmi ses enfants. Leur zèle et leurs travaux ont pour but d'étendre le règne du Cœur de Jésus, que tous les chrétiens souhaitent de voir se répandre partout et progresser de plus en plus.

Oui ; mais est-ce bien tout ? Est-ce que vraiment cela suffit ? Oh ! sans doute tout cela répond à quelques-uns des désirs manifestés par le Cœur de Jésus à sainte Marguerite-Marie ; mais ce serait bien mal comprendre Notre-Seigneur que de s'imaginer qu'il se contente de cela. Le cœur, de sa nature, est exigeant, et quand il s'agit du Cœur d'un Dieu, on s'attend bien qu'il va pousser très loin ses exigences. Il faut au cœur de l'amour et non pas un amour passager et de circonstance, non pas un amour qui attende les occasions pour se montrer. Non ; il lui faut plus que cela. Il lui faut un amour constant et dévoué. L'amitié que réclame le cœur, même quand il est humain, ce n'est pas la prière, la demande d'un service quand on en a besoin, ce n'est pas une salutation plus ou moins cordiale, ce n'est pas un portrait suspendu à la muraille de la chambre. Non. C'est plus que cela : l'ami veut que son ami partage sa vie ; l'amitié réclame que ceux qui la professent entrent dans les sentiments, partagent l'activité de leurs amis ; l'amitié associe deux vies et deux âmes ; elle fait que rien de ce qui intéresse l'un des amis n'est étranger à l'autre. Aussi, le Cœur de Jésus, où nous trouvons l'amour parfait, exige que l'on réponde à son amour par un amour aussi parfait que comporte le titre d'amis que nous prenons envers Lui. Il ne se contente donc pas de manifestations passagères. Il demande que ceux qui veulent vraiment l'aimer s'associent à toute sa vie et à tous ses sentiments. Le Cœur